

Ausbildungsstart 2020



von links nach rechts: Leon Grutschnig, Kilian Pfaff, Mato Babic, Geena Kurz, Leon Schulze, Jan Messerschmid, Ausbildungsleiter Pirmin Winterhalder

Ausbildungsstart 2020

Im Namen der Geschäftsführung begrüßte Personalleiter Martin Klimpel sowie Betriebsratsvorsitzender Karl-Heinz Reinhart die neuen Auszubildenden. Ausbildungsleiter Pirmin Winterhalder und Ausbilder Stefan Wissenthaner gestalteten einen abwechslungsreichen ersten Ausbildungstag, der in diesem Jahr natürlich auf die Anforderungen in der aktuellen Corona Situation zugeschnitten werden musste. So war die Information über Verhaltens- und Abstandsregeln sowie die Ausgabe von Mund-Nase-Schutz bereits im Vorfeld ein Thema.

Nach Informationen zum Unternehmen und einem Betriebsrundgang stand eine gemeinsame Wanderung zum Abenteuerplatz nach Kappel auf dem Programm. Dort gab es die Gelegenheit, sich bei viel frischer Luft, einem leckeren Mittagessen und einer Runde Minigolf gegenseitig besser kennen zu lernen.

Spaß hat's gemacht, war zu hören!

Eigenbericht vom 02.09.2020

